

Colmed Aconcagua alerta aumento de enfermedades respiratorias: Ya hay pacientes que han fallecido por covid en los últimos dos meses en el valle

El Colegio Médico de Aconcagua expresó su preocupación por el alza de casos de enfermedades respiratorias que se han registrado en las últimas semanas en nuestro valle del Aconcagua, casos de influenza son los que más se han dado, y la inquietud está en que esto se pueda acrecentar ante el arribo del invierno.

El presidente del gremio, el doctor **Luis Foncea**, indicó que «el Colegio Médico a nivel nacional y nivel regional, esta-

mos en una campaña para aumentar la cobertura de la vacunación, tanto influenza como la bivalente (Covid 19). Esto es relevante porque ha habido un aumento significativo de casos de influenza que se está consultando en las unidades de emergencia, muchos más de influenza que covid, y la influenza puede generar enfermedades graves en algunos casos».

Situación preocupante, pues este crecimiento que ha tenido la influenza en las

• **Presidente del gremio indicó que el aumento de estos casos va a significar un estrés significativo en las unidades de emergencia.-**

últimas semanas puede significar cierto colapso de las unidades de urgencia. «El aumento de influenza, virus sincicial respiratorio, va a significar un estrés significativo en las unidades de emergencia. Hay que tomar en consideración que algunos lugares, tanto en el norte como en sur del país, hay un aumento muy significativo de casos de ni-

ños hospitalizados por enfermedades respiratorias graves, por lo tanto, es de esperar que esto no ocurra en nuestro lugar», señaló.

Respecto de los bajos niveles de vacunación que existen actualmente en nuestra zona, el doctor Foncea explicó que «sin duda que tiene que ver con que hemos tenido varias vacunas en torno al covid, puede ser que la gente piense que con cuatro vacunas es suficiente, que cree que probablemente ya no es necesario hacer otra vacunación, sin embargo, lo que nosotros vemos, es que el covid ha pasado a un segundo plano, pero igual tenemos pacientes hos-



Luis Foncea, presidente del Colegio Médico de Aconcagua.

pitalizados con covid y en los últimos dos meses pacientes que fallecen por covid».

Esto, además, considerando que la Organización Mundial de la Salud (OMS), decretó el fin de la emergencia sanitaria por el Covid 19.

«Entonces, si bien es cierto, es una enfermedad que la OMS como que ya no está en emergencia sanitaria a nivel mundial, esa declaración es más bien administrativa, que consiste en que, por ejemplo, los recursos pueden ser distribuidos hacia otros lugares, precisamente ocurre a nivel local, donde se acaba la emergencia

sanitaria, donde se disminuye el control fronterizo de esta emergencia por el covid, va a aumentar el control sanitario por el mosquito *Aedes Aegypti*».

Finalmente, y respecto de si la vacunación es prudente abrirla para toda la comunidad en general una vez terminada la campaña para los grupos de riesgo, el presidente del Colegio Médico de Aconcagua sostuvo que «lo que se pretende es abrirlo a toda la comunidad y toda la gente que sea factible de vacunarse, es importante que se vacune, así se disminuye el estrés de los equipos hospitalarios», cerró.